

Traurigen Herzens geben wir bekannt, daß Gott der Herr seinen treuen Diener, unseren Bruder und Mitbruder, Hochw. Herrn

G.R.P. Anton Prihoda

Salesianerpriester

1281

nach einem arbeits- und leidensreichen Leben zu sich in die Ewigkeit abberufen hat. Er starb am 9. Jänner 1967 in der Universitätsklinik in Innsbruck. Unser lieber Toter war am 1. August 1904 in Krieglach, Steiermark, als Sohn tiefgläubiger Eltern geboren. Den größten Teil seiner Kindheit und Jugendzeit verbrachte er in Wien - Stadlau.

Im Jahre 1918 begann er bei den Salesianern in Unterwaltersdorf als Spätberufener seine Studien, die er im Jahre 1932 an der Universität in Wien mit sehr gutem Erfolg beendete. Am 29. Juni 1932 empfing er in Wien die Priesterweihe. Bis 1939 bewährte er sich in verschiedenen Häusern der österreichischen Ordensprovinz als Lehrer, Erzieher und Seelsorger. 1939 kam er nach Amstetten und war während des Krieges in verschiedenen Pfarren des gleichnamigen Dekanates als Seelsorger tätig: Neustadtl, Oed, Sindelburg und Stephanshart. Nach dem Kriege betätigte er sich als Krankenseelsorger, Volksmissionar, Exerzitien- und Einkehrtagsleiter. Als treuer Sohn Don Boscos pflegte er besonders das Schriftenapostolat.

In seinen 35 Priesterjahren hatte er mit viel Erfolg gewirkt. Viele, besonders jugendliche Menschen, führte er mit viel Geschick. Neben all dieser Arbeit hatte er sein besonderes Augenmerk auf den Wiederaufbau der zerstörten Herz-Jesu-Kirche in Amstetten gelenkt.

Bezeichnend war sein Sterben: Er hatte bei der Volksmission in Brandenburg in Tirol seine letzte Predigt mit großer Mühe gehalten. Nach derselben brach er am Missionskreuz zu Tode erschöpft zusammen. Sich des Ernstes seiner Lage wohl bewußt, empfing er mit großer Andacht die heiligen Sterbesakramente.

Nun haben wir den unermüdlichen und furchtlosen Rufer Gottes hier auf Erden verloren. Der Herr lohne alle seine Mühen! Wir danken ihm betend: Herr, gib ihm die ewige Ruhe.

Die sterbliche Hülle wird in Amstetten von der Herz-Jesu-Kirche aus am Freitag, dem 13. Jänner 1967, um 13:30 Uhr im alten Städtischen Friedhof beigesetzt.

**Philomena Zenz
Franz Prihoda**

Geschwister

**Die Salesianer Don Boscos,
Amstetten**

